た。本県を訪れての印故から六年半がたっ京電力福島第一原発事

を集結させ、

具体的な

アーサー学長

英知

る。相互交流をさらに

風評払拭への協力などについて語る

れ、風評払拭(ふっしからの留学生受け入

ストが著しい。

時と現在とのコントラ 査で本県を訪れた。 から五週間後に現地調

を本県に派遣した。今

当

十八)年、UCLは学生

Lは専門家の立場

上質なデータ、

工 か -101六 (平成二

アーサー

きるだろうか。

とサモンズ教授

学生相互の交流、本県 や産学官の交流促進、 のインタビューに答

を受けている。

復興が進んでいる印象

携をしており、さらな

る協力を模索してい

はどのような協力がで

風評払拭へUC

本県産業との連携

サモンズ教授

ンズ教授は福島民報社

学長とサモ

市のみならず、

全県で

業とはすでに多くの提 の高い大学だ。日本企

きた

ように支援を進めて 学生を受け入れられ は、学力と意欲を持つ

再選の清水市長が初登庁

拍手を受けながら初登庁

する清水市長(手前右)

る

アーサー学長

きる。

UCLは研究力

の連携が非常に期待で いる。UCLと福島県

の受け入れに関し

(右)

ょく)への協力に前向

きな考えを示した。(聞

き手・編集局長

界最先端地域を目指し

ている。UCL、

術開発や廃炉技術の世

本県はロボット技

どのように進めるか。

を世界に発信できる。 ビデンス(科学的根拠)

き市長選で再選を果た

任期満了に伴う

いわ

に生まれて良かっ

局などでつくるマスコ全国の新聞社や放送

24

25 

□のち、□最高気温

用保証協会

**★**<sup>\*</sup>**★** 10

**- 🐪** 10

**⋆\***↓ 10

20

20

20

20

20

0

10

**2**0

**20** 

**2**0

**2**0

概況、週間天気は30面

最低気温

**10** 🌞 0 **2** 0

0

**∲ ∲** 

サモンズ教授

日本

した清水敏男市長(宝四)

るまちづくりを進めた

会第六十一回全国大会 **| | 倫理懇談会全国協議** 

い。地に足を着け、

住んで良かったと思え

学生相互の交流を

サモンズ教授

アーサー学長

炎

東日本大震災と東

とどのような連携がで

でも学生同士の交流が くりが最も重要だ。 には人的な信頼関係づ

中

大きなウエー

トを占め

じた。信頼関係の再構

手で迎えられ、

清水市長は

「いわき

十八日から四年。

清水市長の任期は二

| は実名報道の意義、 | 百人が出席した。 初

石

市職員や支援者から拍 た。市役所前で大勢の は二十八日、初登庁し

組む」と意気込みを語 期目の市政運営に取り

た。二十九日まで。

会員の百社から約三

員制交流サイト

ホテル国際21で開幕し は二十八日、長野市の

ケーションに問題が生 と国民の間でコミュニ の原発事故では専門家

築にUCLは大きな役

きるか。

サー

学長とサモンズ教授に聞く

風評払拭に役割果たす

県産業

連携

期

が必要。UCLはロン取り組みを進めること

組みを進めること

ドン五輪跡地にロボッ

なる。

界との連携が不可欠に 金面での協力は、

産業

ト研究施設を建設して

アーサー

学長

携を推進したい」と語 関わる研究、産学官連

観点から、UCLは質

の高い教育を提供でき

大切さを強調し、 とUCLのつながりの 長は復興を目指す福島

留学者が減り「ガラパ

現代の日本は海外

の学生交流、

復興に

が進んでいる

と指摘。 ゴス化」

「人材育成の

県内の高校生が

る。

ぜひ福島県の高校

生の留学生を増やした

ざまな方法を模索する

などで関係機関とさま

大沼教授は初代総理

みの構築を呼び掛け る若者を支援する枠組

い」と話し、 意欲のあ UCLを活用した若者の人材

育成について話す大沼教授 から) 田中さん

んと鈴木淳一県教育長、 鈴木正晃副知事

・カレッジ・ロンドン (UCL)

福島で講演会

報社の主催 開かれた。アーサー 大卒)を招いた講演会は二十八日、 ∪CL留学が増えるよう力を尽くす考えを示した。 -学長と、福島市出身の大沼信一教授(福島高、東北 大臣の伊藤博文ら近代 学長と大沼教授は県内から高校生の

福島民

アーサー

だ歴史を紹介した上 の多くがUCLで学 日本の礎を築いた人物

の篠木雄司アポロガス 期待したい」と話した。 する人材が育つことを 社長(宝色)は「海外で学 復興に向けて活躍 講演会に引き続き、

留学に向けた新たな環 民報社社長が「学生の かれた。高橋雅行福島 民報ビルで交流会が開

杉山純一県議会議長が 松義行本宮市長の発声 園と本宮市の英国庭園 祝辞を述べた。 の姉妹協定を結んだ高 し、ロンドンの福島 七月に英国を訪問

で乾杯した。 ョン・マネジャーらも ィーコン両上級パート 中梓、エリザベス・デ 連携部コミュニケーシ ・サモンズ教授、 UCLからはピー -シップ・ エマ・トッド国際 マネジャ 田

参加者と交流を

アーサー学長らは講 本社に来訪

-ッドさん、ディーコンさいがら交流を深める(左

世界有数の総合大学として知られる英国ユニバーシテ 福島市の民報ビルで のマイケル・アー

鈴木淳一

県教育長は

になる」と述べた。 支援する仕組みが重要 産学官連携で高校生を 「とても参考になった。 新たな環境 UCLは県と二〇一 の学生が来県した。 相互交流の促進や人材石(平成二十七)年に 沼教授を団長にUCL 結。二〇一六年には大 育成に関する覚書を締

構築誓う
会流 境づくりを目指し、 交 ざまな面で学生交流を することに触れ「さま UCLから学生を派遣

与したい」とあいさつ 流促進と人材育成に寄 し、鈴木正晃副知事と った。内堀知事は「(海サポートしたい」と語 外の)学生が福島の現 交流の活発化を図る考 意義がある」と述べ、 状を見ることは大きな

えを示した。 教授らが一緒に訪 き上がり小法師 からアーサー サモンズ教授、 が贈られた。 学長に (こぼ 大沼 れ

十三万五千四百六十八 来県した宿泊者数は四 八)年度に教育旅行で

るアーサー学長 き上がり小法師を受け 本県とUCLの交流を 内堀知事から起 包

## 

十月一日付で医学 池田和彦氏 就くと発表した。 授の池田和彦氏(雪心)が 座教授に、 部輸血・移植免疫学講

身。 池田氏は郡 安積高卒、 福島医 山市出

同講座准教







学習を行う。学校の授マに応じて自宅で事前 学習を行う。 を活用した授業を実践 報通信技術 レット端末を使いテー している。児童はタブ Î C T

美術よもやま話」披露

賞の仕方や美術市場の ま話」と題し、絵画鑑

実情などを語った。

内外情勢調査会 福島支部懇談会

永井氏が講演



立

支部

文部(支部長・内堀雅内外情勢調査会福島

語る永井氏 絵画の楽しみ方などを

影響、ピカソの作品を世絵が与えた世界への日本の浮

雄知事)の懇談会は一

八日、福島市のホテ

で活躍している東京・

点について語る開沼准教授(右端) なる」と語った。 命館大衣笠総合研究機 の再構築が解決の鍵に 問題点」と題して講演 わき市出身)は「ネッ 社会制度に対する信頼 や不満がある。 **構の開沼博准教授(い** 介の漠然とした不安 )、「問題の根本には、 そして 個人や

テレビの鑑定番組など

ル辰巳屋で開かれた。

之介氏が「美術よもや水井画廊社長の永井龍

がった時点で50%、売「絵の価値は出来上

られるのか」では、会に世論はどのように作 S)などの普及で様変 報道と地方自治など七 意見を交わした。 つの分科会に分かれ、 分科会「ネット時代 ト時代の世論形成、 S N 一講演した。 家の保阪正康氏が「い ま 会の座長が内容を報告 は、全体討論で各分科 し、大会申し合わせ事 役割は」と題して基調 最終日の二十九日に 分科会に先立ち、 メディアの信頼と

0 💇 10

**2** 10

**2**0

**20** 

0

**½** 10 **½** 10 **½** 30

0 💇 10 🔅 10

長野 マスコミ倫懇全国大会開幕

2013

の八百六十八人からご

席する。森涼理事長・校をはじめ約千九百人が出

百五十六人で、前年度 と、北海道からは千

2014

2015

なった。

十日午前十時から学法石

高体育館で催される。

石川義塾創立125周年

あす記念式典

全校生徒約九百四十人

る。

化本部長が記念講演す スリング協会の栄和人強

羽鳥湖高原健康ウオー

の第二回実行委員

良かったと思われる行

ら受け付けし、

もある。午前八時半か

半から開会式、

さわしい工夫で、来て

に行われる「二〇一七

幸村長が「十周年にふ

くポー

ルウオー

ーキング

実行委員長の添田勝

ける。

同じコースを歩

と十二音のコースを設

天栄村で十月十四日

(明治二十五)

(明治二十五) 年に誕生石川義塾は一八九二

会は二十八日、村役場

で開かれ、

開催十周年

荒木英幸福島民報社事 事にしたい」と述べ

にスター

トする。

の記念企画や運営態勢

業局長があいさつし

配置などを協議した。

当日の進行や人員

みを受け付ける。

参加込

十日まで参加申し

料は一般五百円、中学

などを申し合わせた。

した。

一十五周年記念式典は三

都道府県別に見る

英国のさらなる交流促

進を願い、学生間の交

減災対策などにつ

内堀雅雄知事を表敬 演会に先立ち、

問した。福島とUC

演会に先立ち福島民報

高橋雅行社

学校数

2,000

年度は震災と原発事

5,936

2016

十三万二千四百四十二 直後の二〇一一年度の

校法人石川義塾の創立百

吉田沙保里選手と日本レリング女子五輪三連覇の

午前十一時半からレス

周年企画など確認

実行委

ト・ゴー

ルとし、

七片

促進センターをスター

14日の羽鳥湖ウオーク

学法石川高を運営する学

町の石川義塾中と

人に対し約三・二倍と

長と懇談した。

知事を表敬訪問

ー学長らは講

◆県外からの教育旅行入り込み数の推移 宿泊者数80万十 7920 7047 7,920 7,647 70万 60万

いて意見交換した。

アーサー学長は来年

50万 40万 30万 20万 2,082 🖢 2011 2009年度 2010 2012

> ると二〇一六年度は61 九百三十二人と比較す

〇九年度の七十万九千

方、震災前の二〇

人の二倍となった。

地方からは六百二人が 倍以上に増えた。

中国

長が高額寄付者らに感謝

前年度の三百

故以降で初めて四十万 京電力福島第一原発事 万四千二十二人増え 人で、 人を突破した。学校数 た。東日本大震災と東 前年度に比べ五 をはじめ、バスや合宿く)に向けた情報発信 は風評払拭(ふっしょ ・3%にとどまる。

色ある教育で顕著な成

御影幼稚園には併せて 工科高定時制課程で、 影幼稚園と大阪府立堺

Ħ

東京・銀座の時事

業ではテーマに関する

なってきた。

創造性に富んだ特

賞に選ばれた。

が対象の特別賞には、 教育効果があった学校

優秀賞は神戸市立御

小を選んだ。

表彰式は十月二十三

長崎市立西坂小、

高島

行委員会

などを申し合わせた実 10周年企画や人員配置

産業課

電話0248

天栄村

(82) 2117 °

新地町の福田小が努力

を決定した。県内では

CT)の活用で大きな

時事通信社は二十八

教育奨励賞 時事通信社

調査会協賛)

の受賞校

贈る。情報通信技術(Ⅰ 文部科学大臣奨励賞も

公益財団法人新聞通信

新地

1

.努力賞

会の主催、村と村観光

加は各二百円増)。 生以下三百円(当日参

未

ウオークは実行委員

協会、福島民報社の共

村羽鳥湖高原交流

わせは福島民報社事業 就学児は無料。問い合

電話024

53

た。県が二十八日、公千九百三十六校だっは二百六十二校多い五

で訪れた教育旅行の入 県外から泊まりがけ 調査は県内の民間と

までの延べ宿泊人数な 公営の計五百九十七施 団体を対象に、修

二〇一六(平成二十

ラフ」の通り。二十八 グ どを集計した。 ポーツ合宿などで来県 学旅行や林間学校、ス した小学生から大学生

り込み数の推移は

校数の増加を目指す。 経費の助成を継続し、 さらなる宿泊者数と学 励賞(文部科学省後援、 果を挙げた学校をたた

Tを活用し、神戸市の

昨年はIC

ることで思考の幅を広 を端末を通して共有す 児童各自の考えや意見

と話している。



げている。

えを持ち、相手に伝え ネットで交流した。 ることができるように 灘小の児童とインター 児童はそれぞれの考 伏見伸一郎校長は の福田、

開している。 児童生徒にタブレット 端末を貸与し授業を展 の三小学校と尚英中の

務省や文部科学省の事二十二)年度以降、総町は二〇一〇(平成 業採択を受けた。町内 新地、駒ケ嶺 ぞれ選定した。優良賞 の四校には、表彰状や 四件二十五校を、それ 高、京都市立洛央小の 四校を、努力賞に二十 (各十万円)を贈 愛知県立加茂丘

校には表彰状と記念通信ホールで開く。各 CTをうまく活用した ルで開く。 今後も「 する。 は各百万円、特別賞二 邑 校は計百万円) 併せて優良賞に、 副賞(優秀賞二校 を贈呈

れて1

00%完成とな

、新潟県長岡市立上川県寒川町立寒川 絵を買うなどして、 指摘。 術と接する機会を持っ Ŗ る」と流通の重要性を て」と呼び掛けた。 、その値段の1%で 燗。「家を新築した 芸

郡●別別会 9月定例

会。最終本会議を開き、 54議案を認定・可決 般会計歳入歳出決算な1016 (平成28) 年度

貫く人間愛や反戦平和

への思いを説明した。

きょうの知事日

ほしい」と絵画の楽し

絵そのものを見て

(編集局報道部副部長)

編集局編集委員・部長待遇 (経理局長) 田中耕太郎▽ ▽役員待遇・経理局長

者やタイトルを見るよ

永井氏は「最初に作

皀

◇福島民報社人事